由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

おざきっ子

令和5年度 第28号

令和6年2月9日

発行 校長

学校運営協議会より





2月7日(水)、今年度3回目の学校運営協議会を開催し、授業参観と協議を行いました。 授業参観では、子どもたちが意欲的に学習に取り組む姿を見ることができました。また、タ ブレットを活用した授業も多く見られ、委員の皆様からお褒めの言葉をいただきました。 協議会で話題になったことや委員の皆様からいただいた助言等を紹介いたします。

- ○子どもの発想を取り上げ、広げる授業があった。
- ○タブレットと「書くこと」のバランスを保つ必要がある。
- ○授業の中で子どもをほめることが大事である。
- ○縦割りがきっかけで、6年生と下級生がよく遊んでいる。
- ○マイプランデーで子ども、先生にゆとりが生まれる。
- ○子どもの伸びしろを大切にしたい。
- ○自分の考えを自分の言葉で表現することが大事である。
- ○宿題が、ノート、プリント、タブレットと多岐に渡っているため、どれか一つにして欲しい。
- ○学校図書館がよく利用されている。
- ○今の子は、コミュニケーションが苦手なため、遊びを 通してコミュニケーションを育成する活動が必要である。



(5竹図工の学習)

- ○3年生の総合に学校運営協議会の委員が参加できた。こういう機会をもっと作って欲しい。
- ○地域を巻き込んだ教育活動が必要である。学校運営協議会の存在意義が大きい。

秋田県学習状況調査の結果より



12月6日に、4年生以上を対象に実施された県学習状況調査の結果をお知らせします。

各学年すべての教科で県平均を1点以上上回ることができました。特に、4年生の算数は、10点近く上回っておりました。しかし、質問紙では、「勉強が好きだ」や「自分には回っておりまだ」や「自分には回っていたので、引き続き、学習意欲を高め、やればできるのだという意識をもつことができるよう指導していきます。また、6年生は4月に全国学力・学習状況調査も控えていますので、今後も復習等に力を入れていきたいと考えております。

学年	教科	国 語	社 会	算 数	理 科
4	年	0		0	0
5	年	0	0	0	0
6	年	0	0	0	0

(「○」県差+1以上5未満、「◎」+5以上)

新1年生体験入学開催!

2月6日(火)、令和6年度に入学する新1年生の体験入学と入学説明会を開催しました。受付後、子どもたちは1年生と一緒に体育館で交流を行い、保護者の方々はなかよしホールで入学準備品などの説明を聞きました。令和6年度の1年生は88名で、3学級になります。入学式は、4月8日(月)に行います。入学を心待ちにしております。(右の写真は、入学説明会の様子です。)



おざきっ子のがんばり! おめでとうございます!

〇令和5年度保健活動実践優秀校(2年連続!) 本荘由利学校保健会(会長 松田**先生) では、毎年、健康な生活への意識向上を図る ため、主体的な取組を実践している学校を表 彰しておりますが、本校が2年連続で選ばれ ておりますが、本校が2年連続で選ばれ では、呼びかけ人活 のますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ でおりますが、本校が2年連続で選ばれ 、一、とても効果的であったということと 、「ふわふわ言葉ビンゴ」を用いて、心の健康 活動を行っているというものでした。児童会 保健委員会のがんばりが受賞につながり、ど てもうれしかったです。右の写真は、喜びい っぱいの保健委員会の子どもたちです。



○秋田県スキー交流会 大回転小2男子第2位 小松 ** (***)



○秋田県サッカー協会 男子ベストイレブン6年 成田 * (**)



○全国児童画コンクール 入選 2年 宮本 ** (***)



○市ジュニアネオホッケー大会第3位 本荘ソフトボールスポ少



※前号で違う写真を掲載してしまいました。お詫びします。

明日から3連休となります。事故に注意して、有意義な連休にしてください。また、じわじわと感染症(特にコロナ)が増えております。発熱と喉の痛みが主な症状のようです。感染対策も十分に行うようお願いします。